



Teatro - Música - Pintura

Teatro Sí presenta al Quinteto Tropical Turbulence de Emedin Rivera

El Teatro Sí presenta un concierto especial de fusión de Latin Jazz y World Music, con el 5 veces ganador del premio Emmy, el Quinteto Tropical Turbulence, en el marco de la popular serie de conciertos "Latin Jazz @ Mondo", el sábado 22 de septiembre, a las 8:00 pm, en Mondo, ubicado en 426 Springfield Avenue, en el centro de Summit, Nueva Jersey.

El Quinteto Tropical Turbulence incluye a los artistas: Emedin Rivera, en la percusión; Bele Beledo, en la guitarra; Ken Kresge, en el piano; Premik Russell Tubbs, en la flauta y el saxofón; y Michael Viñas, en el bajo.

El público estará rodeado de bellas artes inspiradoras en este lugar íntimo y acogedor, mientras disfruta de un concierto con algunos de los mejores artistas de jazz latino de Nueva York y más allá.

Versátil percusionista El aclamado percusionista Emedin Rivera nació en Nueva York y creció en Caguas, Puerto Rico. Comenzó a tocar los bongós a la



Emedin Rivera en acción.

edad de 8 años, y su exposición y pasión por la música vino de su padre y su tío, quienes tocaron en un trío en Puerto Rico.

Emedin tiene una capacidad única y creativa para incorporar y mezclar sus influencias latinas, caribeñas y africanas en una amplia gama de estilos musicales.

Entradas y reservas

Las entradas para este concierto tienen un

precio de \$20 por adelantado y \$25 el mismo día, en la entrada del local. Los boletos anticipados están disponibles en línea en: www.BrownPaperTickets.com (ingrese Latin Jazz @ Mondo para búsqueda de eventos). Las reservas y más información también están disponibles llamando a la taquilla del Teatro Sí, al 908-301-9496.

Ballet Hispánico Celebrará el Mes de la Herencia Hispana

El Ballet Hispánico celebrará el Mes de la Herencia Hispana con eventos gratuitos, presentaciones y clases de baile para niños y adultos, con eventos que incluyen un Instituto Coreográfico, que contará con una mirada interior del nuevo trabajo de Bennyroyce Royon de Nueva York, la fiesta anual de La Calle A, y la Hora Feliz de la Herencia Hispana.

"El Ballet Hispánico ha reunido a individuos y comunidades, para celebrar y explorar culturas Latinas; así como la experiencia humana compartida a través de la danza, en los últimos 50 años. Nuestros eventos de la Herencia Hispana invitan a todos a celebrar la diversidad en todas sus formas y a unirse a nuestra misión de ser un catalizador para el cambio de la diversidad, a través del lente unificador de la danza", dijo Eduardo Vilaro, Director Artístico y Presidente Ejecutivo del Ballet Hispánico.

Las actividades La celebración comienza el jueves 13 de septiembre, a las 6:30 pm, con una presentación del Instituto Coreográfico, cuyo protagonista es el coreógrafo filipino-estadounidense Bennyroyce Royon. En su nuevo trabajo para el Ballet Hispánico, "Homebound/Alaala", Royon explora el espíritu de unidad comunitaria (bayanihan), la capacidad de recuperación de las mujeres en nuestra sociedad, la superación de las



dificultades y la sensación de estar en casa.

Se recomienda a los visitantes explorar, aprender y entablar un diálogo cultural con Royon, mientras examinan la intersección de las culturas latina y asiática, las similitudes entre los desafíos enfrentados en Estados Unidos y Filipinas, y cómo el espíritu bayanihan puede ayudar a un individuo o comunidad a superar estos obstáculos. Este evento es gratuito y abierto a todo tipo de público.

Siguientes actividades

La fiesta de la Calle A será el domingo 16 de septiembre, de 12:00 a 4:00 pm. Se trata de una celebración de cuatro horas de baile latino, música, arte, comida y comunidad. Tendrá lugar en West 89th Street (entre Amsterdam y Columbus Avenues), la sede del Ballet Hispánico. El evento incluirá presentaciones de danza de estudiantes de la compañía de re-

nombre internacional School of Dance y la segunda compañía BH-dos, así como música en vivo, clases gratuitas de baile para adultos y niños, actividades infantiles y rifas. Este evento también es gratuito y abierto a todo público.

El martes 2 de octubre, de 5:30 a 8:00 pm, el Ballet Hispánico presentará su primera Hora Feliz de la Herencia Hispana en La Nacional, ubicada en 239 West 14th Street, en la ciudad de Nueva York. Disfrute de bebidas a un precio de \$5, mientras busca artículos en la subasta silenciosa. Todas las ganancias apoyarán el trabajo del Ballet Hispánico, para celebrar y explorar las culturas latinas a través del baile. Los boletos de admisión general cuestan 10 dólares.

Sobre Ballet Hispánico Ballet Hispánico, la principal organización de danza latina en Estados Unidos, reúne

a individuos y comunidades, para celebrar y explorar las culturas latinas a través del baile. Ya sea bailando en el escenario, en la escuela o en la calle, el Ballet Hispánico crea un espacio en el que pocas instituciones están abriendo camino. Es un modelo a seguir en y para la comunidad Latina; está inspirando creatividad y conciencia social en nuestros vecindarios y en todo el país, al proporcionar acceso a la educación artística.

La fundadora de la organización, Tina Ramírez, ganadora de la Medalla Nacional de las Artes, buscó dar voz a la experiencia hispana y superar los estereotipos. Actualmente, el Ballet Hispánico está dirigido por Eduardo Vilaro, un aclamado coreógrafo y ex miembro de la Compañía, cuya visión de equidad social, identidad cultural y educación artística de calidad para todos impulsa sus programas.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com

Niñas mal de visita en Cinelatino

Con un elenco que reúne a reconocidas personalidades del mundo de la actuación como son Martha Higareda, Camila Sodi, Ximena Sariñana y María Aura, además de la primera actriz Blanca Guerra en el destacado papel de Maca, la estricta directora del instituto para señoritas.

Comedia centrada en cinco chicas que se encuentran en la adolescencia y que presentan problemas de conducta. Su actitud inmadura no les ayuda a la hora de asumir responsabilidades, es por eso que sus padres las envían a una academia con la finalidad de corregirlas. Pero es la academia de la estricta Maca, donde dan rienda suelta a sus inquietudes y salen a flote sus propias personalidades.

Dirigida por Fernando Sariñana, la película fue un éxito en la taquilla debido a su sencilla trama en la que predomina la temática adolescente, en torno a las mujeres y sus problemas en ese momento de la vida que significa el tránsito de la adolescencia a la adultez. Una película donde emergen distintas personalida-



El elenco principal de "Niñas mal"

des de niñas-mujeres que están en proceso de descubrirse a sí mismas.

Gracias a la sencillez que caracteriza a este filme, que está lejos de pretensiones argumentales, logró posicionarse en la taquilla y permanecer durante varias semanas en cartelera,

por encima de la hollywoodense Letra y música, de Marc Laurece (2007), protagonizada por Drew Barrymore y Hugh Grant, a la que también superó en ganancias al obtener más de 7 millones de dólares.

Punto y aparte merece la banda sonora que

incluye temas de María Barracuda, Nikki Clan, Pambo, Natalia y la Forquetina, Sin Bandera y Ximena Sariñana, quien se iniciaba como cantante.

Se presenta el domingo 9 de septiembre por Cinelatino a las 11:00pm ET / 8:00pm PT,